



León, 3 de junio de 2016

El PSOE reclama una actuación urgente en el patrimonio leonés

- **Evelia Fernández denuncia el estado lamentable de la muralla, la cerca, la Casa del Peregrino o el viejo consistorio de la Plaza Mayor**
- **El Grupo Socialista alerta de los riesgos que genera el crecimiento de vegetación sin control**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León reclama una actuación urgente de limpieza y mantenimiento de varios de los principales monumentos del patrimonio leonés que está en un estado lamentable.

La edil Evelia Fernández alerta del mal estado de la muralla, la cerca medieval, la Casa del Peregrino o el viejo consistorio de la Plaza Mayor en lo que la vegetación crece sin control después de años de abandono y donde no se llevan a cabo ni las más básicas actuaciones de limpieza.

“No es una queja puntual –explica la edil socialista- llevamos años alertado de la necesidad de tareas continuas de mantenimiento de estos edificios sin que el Partido Popular haya tomado ninguna medida. No nos sorprende para nada el derrumbe de un tramo de la muralla y alertamos de que esta situación puede repetirse en otros tramos o edificios”.

Fernández reclama a la concejala de Cultura y Patrimonio un plan de actuación global que incluya esas tareas de mantenimiento pero también reparaciones y restauraciones donde sea necesario. “El mayor valor de la ciudad es su legado histórico-patrimonial, no podemos perder todo por una



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



nefasta gestión. No podemos presumir de la restauración de un tramo en Puerta Castillo cuando el resto de la muralla o esa cerca, en la que se invirtieron más de dos millones de euros en restaurar, están abandonados, sucios, llenos de basura y con vegetación creciendo hasta niveles que ponen en riesgo la solidez del edificio o del cerramiento”.

Los ediles socialistas recuerdan sus continuas peticiones de actuación al Partido Popular que ha paralizado prácticamente todas las inversiones en la muralla, descartado el Plan Director, y no se muestra más activo en la conservación y cuidado del resto del patrimonio municipal.